
La négation suite

RAPPELS
La négation est formée de deux parties, généralement NE... PAS.
En général : NE se place directement après le sujet

PAS se place après le verbe (ou l'auxiliaire au PC ou aller au futur proche))
Je n'ai pas la réponse !

Je ne lui parles pas.
Je ne suis pas allemand.

Je ne l'ai pas vu.

Ne personne / ne rien / ne jamais / ne pas encore

PERSONNE (≠ QUELQU’UN)
Je vois quelqu’un →  Je ne vois personne. Je ne vois pas quelqu’un.
Je parle à tout le monde → Je ne parle à personne. Je ne parle pas à personne
Tout le monde est là → Personne n’est là.

RIEN (≠ QUELQUE CHOSE)
Je mange quelque chose → Je ne mange rien. Je ne mange pas quelque chose
Je veux tout →  Je ne veux rien. Je ne veux pas rien
Tout est beau →  Rien n’est beau.

JAMAIS (≠ TOUJOURS)
Il travaille toujours → il ne travaille jamais

PAS ENCORE (≠ DÉJÀ)
Elle est déjà au collège → elle n’est pas encore au collège 

ENCORE (≠ PLUS)
vous avez encore du chocolat ? → nous n’avons plus de chocolat 


